

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

PT Graha Amani Laksana merupakan sebuah perusahaan yang bergerak di bidang layanan kesehatan masyarakat khususnya melayani ibu dan anak. PT Graha Amani membuat klinik dengan nama Klinik Graha Amani (Graha Amani Klinik Ibu dan Anak). Klinik Graha Amani memiliki tujuan untuk meningkatkan pelayanan kesehatan yang berkualitas tinggi dengan mengutamakan kesehatan pasiennya. Selain mengutamakan pelayanan pasien, pengelolaan dengan baik dan terstruktur pada setiap bagian juga merupakan hal yang menjadi jantung untuk berjalannya perusahaan. Salah satu bagian terpenting utama dalam perusahaan adalah bagian keuangan. Bidang keuangan merupakan bagian penting untuk mengimbangi kemajuan ilmu dan teknologi perusahaan.

Idealnya setiap perusahaan mempunyai sistem pencatatan keuangan yang kemudian diolah dan menghasilkan sebuah laporan keuangan yang dapat digunakan sebagai alat bantu perusahaan dalam memantau dan menganalisa transaksi (arus masuk dan keluar) keuangan perusahaan. Klinik Graha Amani belum menerapkan sistem pencatatan keuangan yang terkomputerisasi dan disesuaikan dengan standart akuntansi keuangan yang berlaku di Indonesia. Pencatatan, pengelompokan, dan pelaporan keuangan yang berada di Klinik Graha Amani masih dilakukan secara manual dan sederhana menggunakan buku yang datanya bersumber dari bukti-bukti transaksi yang terjadi.

Kondisi tersebut menyebabkan Klinik Graha Amani tidak dapat mengontrol transaksi keuangan setiap harinya, karena hasil pencatatan cenderung kurang akurat

dan membutuhkan waktu yang cukup lama khususnya untuk kegiatan mencatat dan mengelompokkan transaksi keuangan ke masing-masing pos (*account*) yang sesuai, sebagai dasar melakukan analisa laporan keuangan. Pencatatan secara manual juga menjadi kendala bagi klinik dalam melakukan kontrol terhadap mutasi keuangan harian dan saldo bank secara akurat.

Berdasarkan permasalahan diatas maka dibutuhkan sebuah sistem informasi yang bertujuan meminimalisir kendala-kendala atau permasalahan yang dihadapi Klinik Graha Amani tersebut. Nantinya akan ada sistem yang terkomputerisasi dengan baik untuk mengolah transaksi keuangan perusahaan secara akurat. Aplikasi yang akan dibuat berbasis desktop menggunakan *Visual Studio 2015* dan *SQL Server 2014* sebagai database. Dengan adanya sistem informasi tersebut diharapkan dapat membantu perusahaan dalam melakukan pencatatan, pengolahan, dan pelaporan keuangan perusahaan yang akurat dan sesuai dengan kebutuhan perusahaan.

1.2. Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan diatas, maka dapat dituliskan rumusan masalah dari penelitian ini adalah bagaimana merancang dan membangun sistem informasi pencatatan transaksi keuangan yang dapat membantu pihak klinik Graha Amani Sidoarjo khususnya pada bagian keuangan untuk menjadi dasar pengambilan keputusan manajemen.

1.3. Batasan Masalah

Adapun rumusan masalah tersebut, maka ruang lingkup terfokus pada masalah yang akan dibahas yaitu:

1. Penelitian ini bertujuan untuk menghasilkan aplikasi pencatatan transaksi keuangan harian beserta laporannya. Laporan yang dihasilkan disajikan bulanan sesuai dengan kebutuhan Klinik Graha Amani Sidoarjo.
2. Laporan keuangan yang dibuat meliputi arus kas, laporan laba rugi, laporan perubahan ekuitas, neraca dan catatan atas laporan keuangan. Hasil laporan keuangan juga digunakan untuk membantu perusahaan sebagai pengambilan keputusan bagi pihak manajemen perusahaan.

1.4. Tujuan

Berdasarkan perumusan masalah diatas, maka tujuan yang hendak dicapai adalah merancang bangun sistem informasi pencatatan transaksi keuangan pada klinik Graha Amani Sidoarjo yang dapat menghasilkan laporan keuangan.

1.5. Sistematika Penulisan

Laporan Tugas Akhir (TA) ini ditulis dengan sistematika penulisan sebagai berikut:

Bab I Pendahuluan

Bab ini berisi tentang latar belakang diambilnya topik TA, rumusan masalah dari topik TA, batasan masalah atau ruang lingkup pekerjaan TA, dan tujuan dari TA ini. Bab ini menjelaskan alasan mengapa diperlukan sistem informasi bagi perusahaan.

Bab II Landasan Teori

Bab ini menjelaskan tentang gambaran umum bagian keuangan di Klinik Graha Amani Sidoarjo yang dijadikan sebagai tempat pelaksanaan TA dan landasan teori yang berbentuk uraian kualitatif, model matematis, atau persamaan-persamaan yang langsung berkaitan dengan permasalahan

yang dikerjakan. Dalam hal ini, teori yang digunakan dalam penyelesaian masalah TA adalah teori mengenai pencatatan transaksi keuangan yang sesuai dengan Pernyataan Standart Akuntansi Keuangan (PSAK) Revisi Tahun 1998 dan *tools* yang digunakan untuk membuat perangkat lunak.

Bab III Analisis dan Perancangan Sistem

Bab ini berisi penjelasan tentang tahap-tahap yang dikerjakan dalam penyelesaian TA. Tahapan pertama *communication* terdiri dari study literatur, observasi dan wawancara. Tahapan kedua adalah *planning* yaitu mempersiapkan kebutuhan dalam pembuatan perangkat lunak. Dan tahapan yang ketiga adalah *modeling* yaitu pembuatan *document flow*, *system flow*, *context diagram*, *data flow diagram*, *entity relation diagram*, *conceptual diagram model*, *physical diagram model*, struktur tabel, desain I/O, dan Desain *Testing*.

Bab IV Implementasi dan Evaluasi

Bab ini berisi penjelasan tentang evaluasi dari sistem yang telah dibuat dan proses implementasi dari sistem yang telah melalui tahap evaluasi sebelumnya. Selain itu pada bab ini juga menampilkan gambar dari hasil sistem informasi yang telah dibuat beserta penjelasannya.

Bab V Penutup

Bab ini berisi kesimpulan dan saran. Kesimpulan yang terdapat dalam buku ini adalah ringkasan atas hasil dari sistem yang telah dibuat. Saran yang dimaksud adalah saran terhadap kekurangan dari aplikasi yang ada kepada pihak lain yang ingin meneruskan topik TA ini. Tujuannya adalah

agar pihak lain tersebut dapat menyempurnakan aplikasi sehingga bisa menjadi lebih baik dan berguna.

